

ASSOCIATION CASTORS RHONE ALPES

ASSEMBLEE GENERALE DU 17 mars 2018

- RAPPORT MORAL -

Chers adhérents des CASTORS Rhône Alpes,

Comme chaque année, l'Association des CASTORS Rhône Alpes s'est attachée à rassembler ses adhérents autour d'activités de partage, d'échange, d'entraide et de transmission.

Elle a contribué par sa participation à plusieurs salons et foires, à aller à la rencontre de ses adhérents et futurs adhérents notamment en Drôme, en Ardèche, en Savoie, dans la Loire....

Elle a souhaité « rajeunir » son image par un changement de logo avec une touche plus dynamique s'adressant tant aux auto-constructeurs qu'aux auto-rénovateurs.

Les activités devenues des « fils rouges » mensuels, comme les réunions à thème, les visites de chantier, les réunions techniques du samedi attirent de plus en plus de participants et sont une vraie réussite.

Notre Association rayonne et de nombreuses sollicitations en 2017, pour la réalisation de reportages et vidéos sur des auto-constructeurs ont été suivies de diffusions nationales sur des chaînes comme TF1 ou France 5.

Tous ces points vous seront détaillés dans le rapport d'activités qui suivra.

Cette année, l'Association a un projet ambitieux : le PASSEPORT.

Il ne s'agit pas là d'aller à la recherche de Castors par delà les frontières, mais c'est le souhait de mettre en place un « Passeport individuel de la rénovation thermique » pour trouver une solution économique, abordable et efficace pour la rénovation thermique des logements.

Il s'agit d'un appel à projet national lancé par le Ministère de la Transition écologique et solidaire, dans le cadre du Plan de Rénovation Énergétique, pour lequel les Castors ont présenté leur candidature.

Pour mener à bien toutes ces activités, la contribution des Administrateurs est, comme chaque année, essentielle à la poursuite de nos projets et je tiens à les en remercier vivement.

Merci également à toutes celles et tous ceux, bénévoles qui se sont investis pour les CASTORS.

Cependant, n'oublions pas que notre Association ne peut vivre que dans un collectif participatif et les bonnes volontés sont attendues pour prendre le flambeau et assurer la continuité de nos actions.

C'est pourquoi je vous convie à prendre une part active dans le Bureau ou le Conseil d'Administration des CASTORS.

A noter : vous pouvez être membre du CA sans être au Bureau : vous donnez des idées et avis.

Donc n'hésitez pas... rejoignez nous.

MERCI.